



FERIENWOCHE

3.



MONTAG, 19.07.2021

Bunte Stempelwerkstatt

Mo–Fr, 19.07.–23.07.2021

Drucken, kann man mit fast allem – auch ohne Druckpresse! Die **Stempeltechnik** eignet sich dazu besonders gut. Zusammen mit der Künstlerin **Christina Sauer** werdet ihr unterschiedlichste Materialien erproben und im Druck miteinander kombinieren. Sie zeigt Euch, wie ihr eure **eigenen Stempel** machen könnt. Ihr könnt die Stempel in Gummiplatten / Radiergummis schnitzen oder mit der Schere aus Moosgummi

schneiden. Aufgeklebt auf Holzklötzchen und eingefärbt mit Farbe, könnt ihr direkt drauf los stempeln und vielfältigste **Strukturen** und **Muster** umsetzen. Neben den eigenen Drucken entsteht eine Gemeinschaftsarbeit. Abschließend präsentieren wir die entstandenen Werke in einer kleinen **Ausstellung**.

10–13.00 Uhr
Galerie Münsterland
ab 8 Jahren

*Ein täglicher Workshop mit
Christina Sauer.*

*Ein Angebot im Rahmen
des Kulturrucksacks*

DIENSTAG, 20.07.2021

Lolliland

Achtung: Die Teilnahme am Lolliland 2021 ist nur mit vorheriger Anmeldung möglich!

Infos s. Montag

10–16 Uhr

Für Kinder von 6-12 Jahren

Tanz der Tiere - Schnuppertanzen

Tanzparty mit funky Elefanten und bebenden Dinosaurierschritten. Leichte Choreografien zu kindgerechter Musik.

9-10 Uhr

S 4 in Stroetmanns Fabrik

5-6 Jahre

Coronabedingt finden alle Angebote mit vorheriger Anmeldung statt. Zentraler Anmeldestart ist der 03.07.2021 | 11.00 Uhr im Foyer in Stroetmanns Fabrik. Ab Montag, den 05.07.2021 werden Anmeldungen dann auch telefonisch unter 02572-93070 entgegengenommen.



Auf großen Bannern können die Kinder ihre Werke ab Freitag in der Ausstellung „Vielfalt“ präsentieren.



Hier werden die fertigen Drucke gesammelt.

Workshop mit Künstlerin Christina Sauer in der Galerie

Drucken ohne große Technik

-emk- **EMSDETTEN.** Für eine Woche wird die Galerie Münsterland zur Druck- und Kreativwerkstatt für 13 Kinder im Alter von sieben bis 14 Jahren. Die Künstlerin Christina Sauer aus Ibbenbüren bringt einen ganzen Berg an Erfahrungen mit als Künstlerin und Workshopleiterin.

Zusammen mit Stroetmanns Fabrik leitet sie nicht zum ersten Mal einen Workshop im Rahmen des Ferienprogramms „Lollipop“ an diesem Ort, an dem ihre eigenen druckgrafischen Arbeiten in der laufenden Ausstellung „Vielfalt – Kunst-Ort Münsterland“ zu sehen sind. Aber das ist in diesen Tagen nur eine Randnotiz. Viel wichtiger ist es ihr, die Kreativität und die Fantasie der Kinder anzukurbeln, von denen manche nur sporadisch dabei und andere Dauerteilnehmer sind.

Emsiges Treiben herrscht in der oberen Ausstellungshalle. Mittlerweile sammeln sich am dritten Tag des Workshops die ersten Drucke der Kinder auf dem Boden zu einer langen Galerie. Eine Druckerpresse sucht man vergeblich, denn hier wird mit einfachen Materialien per Handdruck gearbeitet. Genau das war Sauer besonders wichtig. Drucken ohne großen technischen Aufwand – das sollte im Fokus stehen. Dazu hat sie Moosgummiplatten besorgt, eckige und runde Stempel aus einem zersägten Besenstiel, Gummibänder und viele andere kleine Materialien des Alltags

und natürlich Stifte und Farben.

Aus diesem Materialfundus können die Kinder nach Lust und Laune schöpfen und ihre Kreativität ausleben. „Das Moosgummi wird auf die Holzträger aufgeklebt. Damit sind die Kinder in der Lage, auf Papier zu drucken. Unterschiedliche Materialien und unterschiedliche Strukturen sind möglich – eben die Vielfalt, die auch in dieser Ausstellung zum Ausdruck kommt“, erklärt Sauer ihr Konzept.

Emilia (11), Esther (12) und Leonie (7) haben vorher noch nie gedruckt. „Zu Hause male ich gern. Hier hat mir die Herstellung der Stempel am meisten Spaß gemacht“, so Emilia. Esther hat sich für einen runden Stempel entschieden und für ein beson-

deres Motiv: „Ich wollte etwas mit Natur machen. Das soll die Welt sein.“ Auch Leonie als eine der jüngsten Teilnehmerinnen malt gern zu Hause. „Ich habe einen runden Stempel gemacht. Ich werde das zu Hause auch mal ausprobieren“, erklärt sie.

Am ersten Tag hat Sauer erst einmal erklärt, was sie mit den Kindern vorhat. Im Raum hat sie Banner ausgelegt, welche die Kinder am Ende des Workshops mit ihren eigenen Drucken belegen können. Sie sollen im Eingangsbereich der Galerie bis zum Ende der Ausstellung „Vielfalt“ zu sehen sein. Am Freitag wird sie mit den Kindern zusammen diese Banner bestücken und aufhängen. So können die Kinder dann stolz ihre Werke präsentieren.



Die zwölfjährige Esther druckt mit runden Stempeln.

Fotos: Meisel-Kemper